

# CaixaBank y la UV impulsan un foro para promover la sostenibilidad y los ODS en la empresa y en la sociedad - Levante - 28/02/2020

## CaixaBank y la UV impulsan un foro para promover la sostenibilidad y los ODS en la empresa y en la sociedad

La iniciativa arrancó con la primera jornada, que contó con la ponencia del presidente de la Red Española del Pacto Mundial, Ángel Pes

### Cátedra de Cultura Empresarial

R.D.M. VALÈNCIA

CaixaBank y la Cátedra de Cultura Empresarial de la Universitat de València han firmado un convenio de colaboración para la creación de un foro con el objetivo de impulsar la sostenibilidad y los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas en la sociedad. Para ello se llevarán a cabo una serie de encuentros en los que compartir conocimientos y experiencias en materia de sostenibilidad de las empresas, los actores del ecosistema emprendedor, las administraciones públicas y otros agentes sociales. La iniciativa ha arrancado con la primera jornada que ha tenido lugar en el edificio del Rectorado de la Universitat de València y que ha contado con la ponencia del presidente de la Red Española del Pacto Mundial, Ángel Pes sobre el rol de las empresas en el desarrollo sostenible. La sesión, a la que han asistido numerosos empresarios y directivos, ha contado también con las intervenciones del presidente de la Cátedra de Cultura Empresarial, Carlos Pascual, y del director territorial de CaixaBank en la Co-



munitat Valenciana, Xicu Costa.

Siguiendo las directrices de las Naciones Unidas y ante la necesidad de implantación de buenas prácticas en la sociedad tanto a nivel nacional como global, CaixaBank y la Cátedra de Cultura Empresarial de la Universitat de València persiguen con esta experiencia generar conciencia, visualizar y crear acciones compartidas y alianzas entre empresas, universidad, emprendedores, administración pública y sociedad en gene-

ral para establecer una hoja de ruta teniendo como marco general los ODS 2030, y que fije la sostenibilidad como eje de actuación presente el planes y políticas de responsabilidad social de las empresas, administraciones y sociedad.

Se inicia con ello un ciclo en el que compartir conocimientos y experiencias, en el que se muestre que actuar en materia de sostenibilidad es posible a través de casos prácticos, con el fin de promover la Agen-

da2030/ODS en la empresa valenciana como herramienta para orientar la productividad y garantizar un futuro de equilibrio entre las personas, el planeta y la prosperidad.

Además de esta colaboración, la entidad impulsa el conocimiento en materia de sostenibilidad a través de la Cátedra CaixaBank de Responsabilidad Social Corporativa del IESE, creada en el año 2005, que responde al compromiso de fomentar, promocionar y divulgar nuevos conocimientos sobre la Responsabilidad Social Empresarial (RSE).

### Compromiso con los ODS

CaixaBank, por su dimensión y compromiso social, contribuye a los 17 ODS a través de su actividad, su acción social y sus alianzas estratégicas integrándolos en su Plan Estratégico y en su Plan de Banca Socialmente Responsable. Centra su perímetro de acción con más intensidad en 4 ODS prioritarios (ODS 1, 8, 12 y 17) y a los 13 restantes a través de su interrelación y carácter transversal. De este modo permiten llevar a cabo la misión de la entidad: Contribuir al bienestar financiera de sus clientes y al progreso de la sociedad. La entidad destaca por su actuación responsable y así se lo reconocen los principales organismos internacionales. El índice de sostenibilidad mundial Dow Jones Sustainability Index la sitúa entre los mejores bancos mundiales en términos de responsabilidad corporativa. La organización internacional CDP, por su parte, la incluye como empresa líder contra el cambio climático. Además, Naciones Unidas ha otorgado a la entidad, a través de VidaCaixa y CaixaBank Asset Management, la máxima calificación (A+) en inversión sostenible.

CaixaBank es una de las entidades financieras líderes en la lucha contra el cambio climático a nivel global. En febrero de 2019, la entidad hizo pública una Declaración sobre Cambio Climático.